



**SINIESTROS SON CADA VEZ MÁS FRECUENTES EN VALLES AGRÍCOLAS Y EL ALTIPLANO:**

# Arica estrena brigada especializada en combatir los incendios forestales

MARIO ROJAS M.

Diez brigadistas distribuidos en valles agrícolas y zonas rurales, algunas de ellas ubicadas en el altiplano, donde predominan matorrales, arbustos, cactus y árboles autóctonos, como las queñoas. Esa es la composición y ámbito de trabajo de la primera brigada especializada en la prevención y el control de incendios forestales en la Región de Arica y Parinacota.

Ayer se realizó la presentación oficial de ese tipo de unidad de emergencia, que es inédita en esa zona y que estará activa durante todo el año, los siete días de la semana.

Solo en los últimos dos meses en esa región se ha registrado una decena de incendios forestales. El 90% de ellos se han concentrado al noreste de la ciudad de Arica en Lluta, el valle agrícola ubicado más al norte en Chile.

El más grande de esos siniestros consumió 2,5

hectáreas y fue originado por una quema agrícola no autorizada. Esto último, según indicó la Corporación Nacional Forestal (Conaf), es la principal causa de los incendios en esa área.

"La creación de esta brigada forestal especializada responde al crecimiento sostenido de los incendios forestales en la región, que llegó a 120% en la última temporada", señaló Lino Antezana, director de la Conaf en Arica.

La unidad fue equipada ayer con un vehículo todoterreno, trajes ignífugos, herramientas especializadas, equipamiento de seguridad y estanque para almacenar 600 litros de agua.

Para atender ese tipo de emergencias, la nueva brigada recibirá apoyo de destacamentos del Ejército, compañías de Bomberos —incluyendo la del poblado de Putre, que es la única que opera en el altiplano—, cuarteles de Carabineros y diversos organismos públicos como Senapred y municipalidades.